
350 m²

Réf. 1153

5 000 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située au Cannet, cette authentique villa en pierre incarne l'essence du

charme  provençal.  Orientée  plein  sud,  la  propriété  comprend  six

chambres et quatre salles de bain, offrant un espace de vie spacieux et

confortable. Avec une vue imprenable sur la baie de Cannes depuis une

position privilégiée, profitez de panoramas à couper le souffle. Le jardin

luxuriant est agrémenté de lavande et de majestueux pins. Une terrasse

extérieure avec barbecue en pierre crée un espace idéal pour les repas

en  plein  air  au  printemps  et  en  été.  La  villa  dispose  également  d'un

vaste espace de stationnement et ...

Located in Le Cannet, this stone Provencal villa exudes authenticity and charm. The

south-facing  property  includes  six  bedrooms  and  four  bathrooms,  providing  a

spacious and comfortable living environment. With a first-row seat overlooking the

Bay of Cannes, enjoy panoramic sea views from every angle. The luxurious garden

features lavender and majestic pine trees. An outdoor patio with a stone barbecue

offers an ideal  dining area during spring and summer. The villa also boasts ample

parking and a large swimming pool benefiting from the amazing view.
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